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Attualità

Al CVA di Montelaguardia è andata in
scena una giornata all’insegna della
socialità e della identità perugina.

(ASI‐UNWEB) Perugia ‐ Il 5 luglio Organizzato dall’Associazione 
Ricreativa Montelaguardia presso il CVA si è vissuto un momento 
sociale e ricreativo importante, impreziosito da un piacevole spettacolo 
teatrale in vernacolo perugino. È stato un evento che ha attirato molte 
persone e importanti rappresentati  Istituzionali tra cui: Donatella 
Tesei, Presidente della Regione Umbria, Leonardo Varasano, 
Assessore alla Cultura del Comune di Perugia e Massimo Pici, 
Consigliere Comunale del capoluogo umbro.
 

“Grifogirando per Perugia… con pillole pinocchiesche”, questo il titolo dell’evento organizzato 
dall’Accademia del Donca e l’Associazione Ricreativa Montelaguardia, uno spettacolo caratteristico del 
luogo che ha visto artisti esibirsi in dialetto perugino.
 

Il momento conviviale, sia prima che dopo l’esibizione, ha radunato un pubblico numeroso ed attento che 
ha potuto passare nella ridente campagna perugina una serata all’insegna dell’identità e della 
spensieratezza.
 

Inoltre ai microfoni di Agenzia Stampa Italia, la Presidente Tesei si è espressa su tematiche attuali e di 
interesse collettivo, come gli ottimi risultati dell’Aeroporto Internazionale dell’Umbria di Perugia “San 
Francesco d’Assisi” e la richiesta AL Governo nazionale del riconoscimento dello  stato di emergenza per la 
siccità.
 

Il grande successo dell'aeroporto è una vittoria sua, ci ha sempre creduto e i risultati sono arrivati. 
Poi c’è anche la situazione della siccità, avete chiesto al governo nazionale lo stato attuale della 
siccità, a che punto è la richiesta?
 

Per quanto riguarda l’aeroporto effettivamente abbiamo dei numeristraordinari di passeggeri. Questi 
giorniè sempre pieno, io l’ho utilizzatoper andare a Bruxellesla settimana scorsa e devo direche è di una 
comodità unica e vederlo cosìpieno di persone in attesa dipartire e invecealtri che arrivavano, 
veramentemi ha fatto molto piacere.
 

Hosempre creduto e continuo acredere che l'aeroporto è un'infrastruttura strategica per unaregione come 
l'Umbria e quindi superaredi gran lunga i dati del 2019 ante covid è sicuramente importante. Ci sono un 
numero di rotte altrettantosignificativo tra nazionali e internazionali e poi stiamo lavorandoanche per 
qualche aggiunta e speriamoche prima possibile possiamo darnecomunicazione. 
 

C’è anche la BritishAirways, che collega l’aeroporto internazionale dell’Umbria “San Francesco d’Assisi” 
con l’aeroporto Heathrow, al cuore di Londra. È una compagnia di bandiera nazionale con cui siamo in 
procinto di ampliare i numeri di voli perché sta avendo un successo straordinario. Proprio per questo c’è 
l’intenzione di instaurare un hub internazionale come Londra che fa da incoming per il turismo della nostra 
regione.
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E invece la richiesta dello stato di emergenza a causa della siccità a che punto è?
 

Noi abbiamo naturalmente richiesto la dichiarazione dello stato di emergenza. Già avevo tirato fuori 
questo tema in occasione dell’ultima conferenza delle regioni che si è svolta in presenza a Roma 15 giorni 
fa. Il tema si riferiva alla carenza di acqua dal punto d vista idropotabile. Noi questo tema ancora non lo 
sentivamo così forte, piuttosto abbiamo un tema di siccitàgeneralizzato che riguarda 
naturalmentel'agricoltura.
 

Ma l'attenzione principale è per il Lago Trasimeno, che sta soffrendomoltissimo a causa della siccità e a 
causadi problematiche che ormai si trascinanoda anni e quindi abbiamo inserito inquesto progetto e in 
questa richiesta didichiarazione dello stato emergenza anchetutte le problematiche del Lago.
 

La stiamo seguendo in prima persona con tutti gli uffici della regione di protezione civile. Abbiamo 
mandato tutto al governo, abbiamo scritto una lettera personalmente al premier Draghi e a tutti i ministri.
 

Tommaso Maiorca ‐  Agenzia Stampa Italia
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